
コメント：



コメント：どのような方が何人いらっしゃるか分かりません



コメント：



コメント：

4.子どもと保護者のニーズや課題が客観的に分析されたうえで、児童発達支援計画が作成されている
か



コメント：



コメント：入ったばかりで、わかりません。
求めてない
そのような機会があるのかは、分かりません。

特になし



コメント：



コメント：



コメント：



特になし

コメント：入ったばかりで、わかりません。
そのような会があるかどうか知りません
無回答



コメント：

11.子どもや保護者からの苦情について、対応の体制が整備するとともに、子どもや保護者に通知・
説明し、苦情のあった場合に迅速かつ適切に対応されているか



コメント：



コメント：

13.定期的に会報やホームページ等で、活動概要や行事予定、連絡体制等の情報や業務に関する自己
評価の結果を子どもや保護者に対して発信されているか



コメント：



コメント：

15.緊急時対応マニュアル、防犯マニュアル、感染症対応マニュアル等を策定し、保護者に周知説明
されているか



コメント：



コメント：



コメント：個別リハでお世話になった先生にまたお世話になることができてとても嬉
しく思っています。



事業所に対してのご意見
・新型コロナの拡大に伴い、スタッフの皆さまにおかれましてはいつも細心の注意を
払って対応いただけていることと思います。学校に不安感を持つ息子にはコパンのお
友達と過ごす時間がとても楽しく大切な時間となっております。今後とも、情報共有
しながら共に成長を見守っていただけるとありがたいです。どうぞよろしくお願いい
たします。

・とても、しっかりとしたOTの支援をして頂いて大変助かっています。

・いつもありがとうございます。

・作業療法を専門としている先生達なので、子供の身体のことについては安心して任
せれて、信頼しています。

・子どものことをよく見ていて下さり、安心して通うことができます。１人１人に対
応した支援策を考えていただき感謝しています。これからも宜しくお願い致します。

・こっそりと見に行かせて行かせて頂きたいです。



事業所に対してのご意見
・分かりやすいメンタル面からの行動ばかりではなくなってきたので、本人の他児へ
の対応方法、奥のメンタル面等を見て、どう対応したらいいか分からないことがよく
あります。よく見ていただきたいことがあるので。臨床心理士さんも常駐されている
と良いなと思います。

・送迎の車について。大きく「病院」と書かれた車の送迎は小学校のお友達の目、マ
ンションの人達の目が気になります。「お宅の子、障害者ですよね」言われました。

・これからもよろしくお願いいたします。

・たまに、戸外活動もできると嬉しいです

・いつもありがとうございます。コロナ禍でとても大変な日々ですが、安心して通わ
せることができています。支援内容もさすが作業療法士さんだなといつも感動してい
ます。これからもよろしくお願いします。

・子供がいつも楽しみにしており職員の方々にも信頼を寄せ、心の拠り所となってお
ります。ありがとうございます。



事業所に対してのご意見
・娘は、すぐに慣れ、温かで優しいご対応にいつも感謝しています。娘の姿、様子を
見てもとても安心して通わせられています。札樽病院との連携がどの程度なされてい
るのかは分かりませんが、その点について特にコパンさんの事業所にとても魅力を感
じています。

・子どもは楽しく通所しています。これからもよろしくお願いします。


